
ATA DE DIREÇÃO Nº 10/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Sala de reuniões da SEDE

DATA:
30/05/2022

INÍCIO:
13h35min

TÉRMINO:
16h30min

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP - DG; ADRIANO BECKER - DAP; ISABEL CRISTINA MÜLLER -
DEPE; MÁRCIO RAMPELOTTI - DIP; e WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL - Gabinete.

PAUTA DA REUNIÃO:
1) Edital Pró-Infra;
2) Sala de aula da Agroecologia;
3) Janelas/persianas;
4) Quadro e carteiras;
5) Comunicado sobre a estrada do redentor;
6) Feijoada dia 11/05/2022 na SEDE;
7) Vinda da servidora Cristiane para o Campus;
8) DEPE/Isabel;
9) Possibilidade de estagiário para as licenciaturas;
10) Troca de data das formaturas;
11) Pregão de acervo bibliográfico;
12) Bloqueio Orçamentário;
13) Data comemorativa do Campus; e
14) Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
O Diretor-geral/Raupp, agradeceu a presença de todos, e solicitou se alguém gostaria de
fazer a inclusão de novos assuntos. Não havendo mais assuntos a serem incluídos,
deu-se início ao encontro. 1) Edital Pró-Infra: O DAP/Adriano informou que enviou um
lembrete aos participantes/selecionados do edital, que estão com alguma pendência, para
ver como estão os encaminhamentos, e auxiliar no que for possível. Como retorno, teve
que estes participantes/selecionados estão fechando os orçamentos. 2) Sala de aula da
Agroecologia: As obras estão em andamento, com previsão de término na semana do
dia 08.06.2022. 3) Janelas/persianas: Será chamada a empresa que faz manutenção
das persianas, para fazer um levantamento das persianas que estão com problemas, e
então realizarem as manutenções necessárias. 4) Quadro e carteiras: Será realizado um
levantamento dos quantitativos de quadros e carteiras que o Campus precisa, assim
como a possibilidade de compra desses pelo edital infra. 5) Comunicado sobre a
estrada do redentor: Em razão do período de chuvas na região, que acabou danificando
a Estrada do Redentor, o Campus fez um comunicado à Secretaria de Agricultura e
Obras, Secretaria de Infraestrutura, e Defesa Civil do município, informando sobre as
condições da estrada do redentor, e solicitando uma avaliação e emissão de laudo sobre
condições de trafegabilidade da Estrada. Em resposta a Defesa Civil enviou um laudo
realizado pelo órgão, apresentando uma avaliação e levantamento, Diante das condições
da estrada, e tendo em vista a previsão de continuidade das chuvas, o Diretor-geral e
Diretor de Infraestrutura e Produção farão uma reunião com o Secretário de
Infraestrutura, na quarta-feira dia 30.05.2022, para conversarem sobre a estrada. 6)
Feijoada dia 11/05/2022 na SEDE: Os encaminhamentos quanto a realização da feijoada
já foram iniciados, sendo que agora está sendo aguardado o retorno do quantitativo de
pessoas que participarão da feijoada, para vermos a melhor forma do Campus auxiliar no
evento. Como a feijoada está prevista para acontecer no dia da entrega de boletins, o
evento será iniciado com uma fala com os pais, no ginásio da SEDE. A APP também está



participando na organização desta atividade. 7) Chegada da servidora Cristiane para o
Campus: foi comunicado que, a partir da conclusão dos trâmites de cooperação técnica
com o campus Sombrio, a servidora Cristiane iniciou suas atividades no campus. Ela será
direcionada para auxiliar o setor do ensino, na Unidade Urbana. Foi acordado entre as
direções que a servidora ficará vinculada à DEPE, contudo auxiliando ao DIP também. 8)
DEPE/Isabel: Apresentou a proposta de lançar edital com previsão de bolsas para
projetos de ensino. Um dos objetivos seria selecionar alunos das licenciaturas para
auxiliarem dentro do Campus, no atendimento aos estudantes do EMI. Foi pensando na
seleção de 05 bolsas de R$ 400,00 reais. A direção manifestou-se favorável à proposta,
ficando a cargo da DEPE mediar a construção de minuta de Edital. 9) Possibilidade de
estagiário: Foi solicitado a possibilidade das licenciaturas conseguirem estagiários para
auxiliarem as Coordenações. Será confirmado se temos vaga de estagiário disponível
para o Campus, e então será analisada a possibilidade. 10 RDC de Acessibilidade:
Estamos aguardando se as empresas vão apresentar recursos contra o edital de licitação.
Após essa fase, será realizado os demais encaminhamentos do edital. 11) Pregão de
acervo bibliográfico: Já foi realizado o pregão do acervo bibliográfico, e agora já podemos
realizar as compras. Contudo, tendo em vista o corte orçamentário, vamos aguardar um
pouco para iniciarmos as compras. 12) Bloqueio Orçamentário: Foi dialogado sobre os
efeitos do bloqueio orçamentário de R$ 487.032,25 no Campus. Dessa forma, iremos
segurar alguns gastos, para vermos os próximos desdobramentos do orçamento. 13)
Data comemorativa do Campus: Foi pensando na organização de um cartão, nas redes
sociais, em comemoração ao aniversário do Campus, bem como algumas atividades no
decorrer da semana. Está sendo pensando na melhor forma de organização destas
atividades. 14) Assuntos gerais: Não havendo mais assuntos a serem deliberados,
deu-se por encerrado o presente encontro. Eu, WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL, digitei a
presente ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


